



CEPA GUSTAVO ADOLFO BÉCQUER
CURSO 2025/26– Primer cuatrimestre
MODALIDAD DISTANCIA – 2º ESPAD

ÁMBITO COMUNICACIÓN: INGLÉS Y LENGUA

MÓDULO 2

GUÍA DEL ALUMNADO

Estimado alumnado:

Me llamo María Jesús García Sánchez-Cid y durante este curso escolar voy a ser vuestra profesora del Ámbito de Comunicación, es decir, de Inglés y de Lengua Castellana y Literatura.

¡Bienvenidos al nuevo curso!

El horario del Módulo:

Inglés

Miércoles
De 18:55 a 19:50

Tutoría colectiva

Lengua Castellana y Literatura

Lunes De 18:55 a 19:50	Martes De 10:10 a 11:05	Jueves De 10:10 a 11:05
Tutoría colectiva	Tutoría colectiva	Tutoría individual (Lengua e Inglés)

Las tutorías colectivas, se imparten en grupo en un aula. En ellas se desarrollarán los contenidos del módulo, con explicaciones y ejercicios de cada uno de los temas. Es recomendable asistir a las tutorías colectivas para que os hagáis una idea de cuáles son los ejercicios o tareas más importantes y para atender a las explicaciones de la materia que estáis cursando.

La hora de tutoría individual servirá para consultar dudas concretas sobre cualquier aspecto de los temarios de las dos materias, tanto por teléfono como en presencia. También mediante el servicio de mensajería de la plataforma Educamos CLM.

Teléfono de contacto: 925 22 90 17

Criterios de calificación:

Según la normativa actual, el 80% de la calificación dependerá del examen y el 20% de la cumplimentación de unas actividades relacionadas con los temas que vais a estudiar y que me deberéis entregar en el momento de hacer el examen. El temario lo dividimos en dos pruebas eliminatorias y el trabajo con las actividades también lo tenéis en dos partes. Dichas actividades tienen como meta ayudaros a preparar el examen, por lo que es conveniente que las realicéis vosotros mismos. Se valorará la expresión escrita, la buena presentación y la ortografía. Espero poder servir de ayuda en esa tarea. Las fotocopias de estas actividades están a vuestra disposición en la conserjería del centro y en la página web.

En la Educación Secundaria a Distancia la asistencia a las tutorías no es obligatoria, aunque es muy importante que las aprovechéis y asistáis a ellas todo lo que os sea posible para aclarar cuantas dudas puedan surgir en la preparación de los contenidos.

En Inglés y en Lengua Castellana y Literatura trabajaremos con el temario que tenéis colgado en la página web de nuestro CEPA. Allí encontraréis también el cuadernillo de actividades, que es el trabajo que debéis entregar en la fecha del examen y que supone el 20% de la nota. Si no presentáis el CUADERNO DE ACTIVIDADES perderéis la nota de esa parte.

Exámenes:

Se realizarán dos exámenes parciales y uno final para quien tenga que recuperar:

- La primera “PRUEBA PARCIAL 1” tendrá lugar el lunes 3 de noviembre de 2025. En ella se evaluarán los contenidos de los cinco primeros temas, que tenéis en la página web de nuestro CEPA. Tiene carácter eliminatorio, es decir lo que se apruebe no se vuelve a examinar. En ese momento deberéis entregar la primera parte de las actividades mencionadas anteriormente.
- La segunda “PRUEBA PARCIAL 2” se realizará el lunes 15 de diciembre de 2025. En ella se evaluarán los contenidos de los cuatro temas restantes de la segunda mitad del temario que tenéis en la página web de nuestro CEPA. También tiene carácter eliminatorio. Ese día deberéis entregar la segunda parte de las actividades.

PRUEBA FINAL

En el caso de que no te presentes o no superes alguna de las dos pruebas parciales, tendrás la oportunidad de presentarte a un examen final el miércoles 14 de enero de 2026. En esta prueba solo te examinarás de la parte o partes que tengas suspensas o no presentadas. Se conservará la nota obtenida si has superado algún parcial para calcular la nota final. En esta prueba podrás presentar los trabajos que no hayas podido presentar en su momento.

Los exámenes contendrán actividades de comprensión lectora, de escritura y ejercicios parecidos a los que encontrarás en los materiales colgados en la web.

Pensad que es posible conseguirlo, que con ganas e ilusión llegaréis a superar el curso. Recordad que el profesorado y el Centro están a vuestra disposición.

Un saludo.